

Annaberg-Buchholz, 29. Juni 2023

Sparkassen-Card bleibt in vollem Umfang gültig

Ausgabe von neuen Sparkassen-Cards mit „Maestro“ endet – vorhandene Karten können bis zum Ablauf uneingeschränkt genutzt werden

Annaberg-Buchholz, 29. Juni 2023. Aktuell ist die Sparkassen-Card der Erzgebirgssparkasse mit dem nationalen Bezahlverfahren girocard und dem zusätzlichen Zahlverfahren „Maestro“ für den Auslandseinsatz ausgestattet. -Zum 30. Juni 2023 endet nun die Ausgabe neuer Karten mit dem „Maestro“-Verfahren.

girocard ist und bleibt bevorzugtes Bezahlungssystem

Für die Kundinnen und Kunden der Erzgebirgssparkasse ändert sich dadurch beim Bezahlen im Alltag praktisch nichts. Die girocard-Funktion – auf der Sparkassen-Card erkennbar an dem blauen Logo mit dem PIN-Eingabefeld und dem Schriftzug „girocard“ – bleibt in vollem Umfang einsatzfähig.

Nahezu überall, wo Kartenzahlung akzeptiert wird, können unsere Karteninhaber mit dem girocard-System auf ihrer Sparkassen-Card bezahlen. An mehr als einer Million Kassen in ganz Deutschland sind sie damit jederzeit zahlungsfähig. Außerdem können sie mit der girocard an jedem Geldautomaten im Land Bargeld holen – an unseren und an allen weiteren Sparkassen-Geldautomaten natürlich kostenlos.

„Maestro“ weiter nutzen, solange die bestehende Sparkassen-Card gültig ist

Nur das „Maestro“-Zahlverfahren wird auf neuen Sparkassen-Cards, die die Erzgebirgssparkasse ab dem 01. Juli 2023 ausgibt, nicht mehr enthalten sein.

„Maestro“ – auf unserer Sparkassen-Card erkennbar an den rot-blauen Kugeln direkt links neben dem girocard-Logo – ist ein Zahlverfahren des Kreditkarten-Unternehmens Mastercard. Es ermöglicht bislang unseren Kundinnen und Kunden, auch im Ausland – im Urlaub oder auf Geschäftsreise – mit ihrer deutschen Sparkassen-Card in Geschäften zu bezahlen oder an Geldautomaten Bargeld zu ziehen.

Die gute Nachricht für unsere Kundinnen und Kunden: Die „Maestro“-Funktion auf der Sparkassen-Card, die sie aktuell im Portemonnaie haben, können sie solange weiter nutzen, wie ihre Karte gültig ist.

Lautet das Gültigkeitsdatum der Sparkassen-Card zum Beispiel „12/2024“, können sie mit „Maestro“ noch bis Ende Dezember 2024 im Ausland bezahlen oder Geld abheben. Lautet es „12/2027“, dann geht es noch bis Ende Dezember 2027. Das Gültigkeitsdatum ihrer Sparkassen-Card finden die Karteninhaber auf der Karten-Vorderseite unten rechts.

Die neue Sparkassen-Card kommt automatisch

Um eine neue Sparkassen-Card im Zuge des normalen Kartentauschs zu bekommen, müssen unsere Kundinnen und Kunden selbst nichts tun. Sie erhalten von der Erzgebirgssparkasse rechtzeitig vor Ablauf des Gültigkeitsdatums der bestehenden Karte automatisch ihre neue Sparkassen-Card zugesandt, die sie sofort einsetzen können.

Die neue Karte enthält dann auch unser neues Zahlverfahren für den internationalen Einsatz, und zwar Debit-Mastercard. Es erweitert die Einsatzmöglichkeiten und macht die Sparkassen-Card für die Kundinnen und Kunden noch leistungsfähiger. Sie können die Sparkassen-Card an deutlich mehr weltweiten Akzeptanzstellen einsetzen und erstmals auch für den Einkauf im E-Commerce nutzen, so zum Beispiel in Online-Shops oder in Apps.

Kontakt

Erzgebirgssparkasse

Andreas Schmied
Bereich Unternehmenskommunikation
Bereichsleiter | Pressesprecher
Große Kirchgasse 18
09456 Annaberg-Buchholz
Telefon: 03733 139-4200
E-Mail: andreas.schmied@erzgebirgssparkasse.de
www.erzgebirgssparkasse.de